

# BROADCAST

## Yasip Khasani Secara Resmi Buka POPDA TA 2024 Cabor Tingkat Pelajaran Kota Salatiga

Agung widodo - [SALATIGA.BROADCAST.CO.ID](http://SALATIGA.BROADCAST.CO.ID)

Jan 29, 2024 - 14:03



*Yasip Khasani Secara Resmi Buka POPDA TA 2024 Cabor Tingkat Pelajaran di Kota Salatiga, Jawa Tengah, Senin (29/01/2024).*

**SALATIGA-** Pekan Olahraga Pelajar Daerah (POPDA) Salatiga tahun 2024, secara resmi dibuka oleh Penjabat (Pj) Wali Kota Salatiga, Yasip Khasani di

Lapangan Kridanggo, [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah, Senin (29/01/2024).

[POPDA](#) tersebut diikuti 20 cabor dari tingkatan SD, SMP dan SMA.

Kegiatan itu diharapkan menjadi sebuah tempat dan wadah untuk membina, menempe prestasi olahraga khususnya di tingkat pelajar di [Kota Salatiga](#).

“Ajang ini diharapkan ntuk melihat dan mengukur tentang pembinaan pelajar terutama di bidang olahraga tingkat kota Salatiga. Dalam hal ini POPDA diikuti oleh pelajar dari tingkatan SD, SMP dan SMA, mulai 29 Januari-2 Maret 2024. Kedepan rencananya akan digelar pekan olahraga tingkat mahasiswa,” jelas Nasirudin selaku Kepala Dispora Salatiga.

Selanjutnya, Pj Wali Kota Salatiga mengatakan, bahwa POPDA bisa dijadikan tempat untuk mengukir prestasi dan menjadi ladang untuk berkompetisi secara sportif.

“Prestasi yang terbaik harus dapat dicapai, nanti semua cabor yang bisa lolos ke tingkat karesidenan, tingkat provinsi serta nasional. Nanti dipikirkan untuk pemberian beasiswa untuk yang berprestasi,” jelas Yasip.

Selain berprestasi di bidang akademik, Yasip juga mengingatkan peserta untuk terus berprestasi di bidang olahraga, karena menurutnya hal tersebut penting untuk kelanjutan jenjang pendidikan.

“Kalian harus berprestasi di bidang olahraga dan ketrampilan lainnya, selain akademik juga penting. Tujuannya adalah untuk memberikan nilai tambah bagi adik adik sekalian, sehingga apabila ingin meneruskan ke jenjang lebih tinggi ada prestasi yang bisa digunakan untuk masuk ke dalam jenjang pendidikan tersebut,” tambah Yasip.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas/Andi